

## COMUNICADO DE PRENSA

---

### **Intersolar 2009**

**Munich, del 27 al 29 de mayo de 2009**

### **La Intersolar 2009 ya ha batido el récord de superficie del año anterior**

Las superficies reservadas por los expositores para 2009 superan a las de la Intersolar 2008.

**Pforzheim, 16.01.2009.** Hasta el 27 de mayo no abrirá sus puertas la Intersolar 2009, la feria especializada más grande del mundo en técnica solar. Pero la feria ya está creciendo ahora más allá de las fronteras de la Intersolar 2008. Los expositores ocuparon en la Intersolar 2008 un total de 76.000 m<sup>2</sup> de superficie para la exposición repartida en siete pabellones. Este nivel del año anterior ya ha sido alcanzado en diciembre, lo cual hace ver a los organizadores la Intersolar 2009 con enormes expectativas. En este sentido se han planificado para este año 100.000 m<sup>2</sup> de superficie de exposición en nueve pabellones.

Ya el último año la Intersolar pudo registrar un crecimiento del 120% en superficie, un récord absoluto que en gran parte se debió a las nuevas posibilidades que ofrece la Feria de Munich "Neue Messe München", donde se celebró por primera vez la Intersolar 2008 después de unos años muy exitosos en Freiburg.

Con el nuevo crecimiento previsto de un 31% hasta un total de 100.000 m<sup>2</sup>, la Intersolar refuerza nuevamente su posición como la mayor feria especializada en el mundo para los sectores de la energía fotovoltaica y la tecnología termosolar. Con ello también confirma su status como feria líder internacional para la técnica solar. Los organizadores cuentan con que la superficie total esté reservada por completo en un plazo de dos a tres meses.

"Celebremos los actuales datos y esperamos la Intersolar 2009 con impaciencia. Con el tamaño que se ha conseguido ahora mismo, la Intersolar también refleja la importancia internacional del sector, que también seguirá creciendo en los próximos años de forma notoria. El desarrollo nos muestra que estamos en el buen camino con nuestro concepto de feria.", sostiene a este respecto Markus Elsässer, gerente de Solar Promotion GmbH, Pforzheim, uno de los dos organizadores de la Intersolar 2009.

### **Representación sectorial segmentado óptimamente en la Intersolar 2009**

Un crecimiento de este calibre también debe representarse obviamente en la feria de forma temática y organizativa. La división clara en los sectores de la energía fotovoltaica, la tecnología termosolar y la construcción solar facilita a los expositores y visitantes orientarse por la feria. En esta nueva edición también se reforzará el sector de la energía fotovoltaica en los campos producción y tecnología. Por primera vez, en la Intersolar 2009 estos expositores dispondrán de su propio pabellón para presentar sus productos y servicios. El nuevo segmento se presentará junto con PV Group, una iniciativa especializada en la energía fotovoltaica de la asociación internacional de semiconductores (SEMI).

"Con esta estructura y la dirección optimizada del grupo de destinatarios también estamos seguros de haber dado el siguiente paso cualitativo para el crecimiento en la Intersolar", según Klaus W. Seilnacht, gerente de Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG, el otro organizador de la Intersolar. "El feedback que hasta ahora hemos recibido por parte de los expositores nos confirma inequívocamente el camino tomado."

Además, el próximo año la estructura de la técnica solar internacional se expondrá en el programa marco y de conferencias de la feria con ofertas hechas a medida. En el Foro Industrial de Tecnología

Fotovoltaica "PV Industry Forum", celebrado por quinto año consecutivo, que tendrá lugar el 25 y 26 de mayo de 2009, se encontrarán los expertos internacionales del sector de la energía fotovoltaica para el intercambio de conocimientos técnicos. Asimismo, en la cuarta "European Solar Thermal Energy Conference" estec2009, que también tendrá lugar el 25 y 26 de mayo de 2009, se iluminarán los temas actuales más importantes del sector de la tecnología termosolar a nivel internacional. Además, en 2009 también se celebrará la conferencia "Solar Gigawatts for North America" como antesala a la Intersolar 2009. Para este evento y muchos otros en el programa marco y de congresos de la Intersolar 2009 se esperan más de 2.000 visitantes especializados procedentes de Europa, Asia, África y América.

Más información acerca de la Intersolar 2009 y el programa marco y de congresos asociados en Internet en [www.intersolar.de](http://www.intersolar.de)

#### **Las entidades responsables de Intersolar 2008**

Las entidades responsables de Intersolar 2008 son las asociaciones industriales líderes en el sector de la energía solar: la Asociación Alemana de Industria Solar "Solarwirtschaft" (BSW-Solar) e.V., la Sociedad Alemana de Energía Solar (DGS) e.V., la Asociación de la Industria Fotovoltaica Europea (EPIA), la Federación Europea de la Industria Solar Térmica (ESTIF) y la Sociedad Internacional de Energía Solar (ISES).

#### **Sobre Intersolar**

La feria especializada internacional Intersolar es la mayor feria mundial sobre técnica solar y está organizada desde el año 2000 por Solar Promotion GmbH, Pforzheim en cooperación con Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG. En 2008 la Intersolar se celebrará por primera vez en Munich.

La Intersolar se concentra en los campos de la energía fotovoltaica, la energía térmica solar, así como la construcción solar y por primera vez en 2009 se completará la oferta de la feria con su propio pabellón para la energía fotovoltaica en los campos de la producción y la tecnología. La Intersolar se ha establecido desde su fundación como feria líder de la industria internacional para los fabricantes, proveedores, mayoristas y prestadores de servicios. La Intersolar 2009 se celebrará del 27 al 29 de mayo de 2009 en la nueva Feria de Munich.

#### **Contacto:**

Solar Promotion GmbH | Postfach 100 170 | 75101 Pforzheim  
Horst Dufner | Tel.: +49-(0)7231-58598-0 | Fax: +49-(0)7231-58598-28 | [info@intersolar.de](mailto:info@intersolar.de)

#### **Contacto de prensa:**

fischerAppelt Kommunikation München GmbH | Infanteriestraße 11a | 80797 München  
Robert Schwarzenböck | Tel. +49-(0)89-747466-23 | Fax +49-(0)89-747466-66 | [rs@fischerAppelt.de](mailto:rs@fischerAppelt.de)  
Andreas Haas | Tel. +49-(0)89-747466-24 | Fax +49-(0)89-747466-66 | [ah@fischerAppelt.de](mailto:ah@fischerAppelt.de)